



berdindu!

EUSKO JAURLARITZA

BERDINTASUN, JUSTIZIA  
ETA GIZARTE POLITIKETAKO SAILA



GOBIERNO VASCO

DEPARTAMENTO DE IGUALDAD,  
JUSTICIA Y POLÍTICAS SOCIALES

## LA VISIBILIDAD DE LAS MUJERES LESBIANAS SIGUE SIENDO UN RETO SOCIAL

El déficit de visibilidad de las mujeres lesbianas se mantiene en nuestra sociedad creando una serie de discriminaciones que es hora de eliminar. El día 26 de abril es una fecha cuya importancia y notoriedad ha experimentado un aumento notable y una mayor presencia pública en los últimos años. Por ello, desde Berdindu Servicio Vasco de Atención a la población LGTBI hoy, día de la visibilidad lésbica, se anima a la sociedad en su conjunto (particulares, agentes sociales, administraciones públicas, partidos políticos...) a seguir trabajando por la visibilidad de las mujeres lesbianas poniendo los medios a su alcance para lograr una sociedad más igualitaria.

Es necesario trabajar para que las mujeres lesbianas dejen de ser tan invisibles en ámbitos públicos como el trabajo, las calles, centros educativos,... Trabajar para que lesbianas mayores, con diversidad funcional, migradas y solicitantes de asilo sean más visibles y tengan mayor peso en la sociedad.

Es necesario seguir trabajando para aumentar las conciencias sobre el significado real de la invisibilidad lésbica, realidad conectada con la falta de aceptación de una sexualidad libre y autónoma para las mujeres, en la sociedad patriarcal en la que vivimos.

Finalmente se anima a las mujeres lesbianas a romper su silencio y ocultamiento. No importa la edad, la condición social, el color de piel o el origen cultural, mientras haya personas que vean necesario ocultarse por miedo, vergüenza o por la culpa que les genera su sexualidad, no será posible una sociedad diversa y plural.

Hoy día 26 de abril, se destaca la importancia del lenguaje, y en concreto la necesidad de utilizar las palabras como forma de visibilizar a las mujeres lesbianas. "En un mundo donde el lenguaje y el nombrar las cosas es poder, el silencio es opresión y violencia". (Adrienne Rich, activista lesbiana).